
 

 

 

地域の方に支えられていることのうれしさ 

安全で安心できる学校の実現に多くの人が関わっていただいています。 

６月９日（日）には，正門の付近の草刈りを地域の「れんげの会」の１１名の方が，早朝より，約３時

間，雨の降りしきる中，草刈りを行ってくださいました。学校からも，３名参加し協力させていただき

ました。平日の業務時間内では，西門の付近の草刈りまで手が回っていないのが現状でした。生徒の安

全面や防犯面でそろそろ草刈りをやらなければと思っているところに，地域の方から「先生，６月９日

に正門周辺の草刈りをするで。」というとてもありがたいお電話をいただきました。そして，当日，11名

の地域の方の手によって，みるみるきれいになっていく西門周辺。そこから地域の力を感じました。本

当に，ありがとうございました。 

翌日，生徒は登校するときに，西門周辺の草がきれいに刈られ，見通しがよくなったことを一人一人

実感していました。そして，その事実を受けて，整美委員長が昼の放送で全校の生徒に思いを発信しま

した。その放送内容は，地域の方が，私たちの安全のために，西門の草刈りを行ってくださったこと，

そして，地域の方への感謝の気持ちをもつことの大切さを伝えていました。 

 また，４月から夕方，校庭の伸びた草を刈ってくださる地域の松井由彦さんがいます。松井さんは，「生

徒が少しでも整った環境で落ち着いた学校生活を送ってほしい」という願いで，もう何年も本校の校庭の

草を刈っていただいております。松井さんのおかげで，生徒たちは，きれいな環境の中で学校生活を送る

ことができています。 

 こうした地域の方が少しでもよい環境の中で学校生活を送れるように支えていただいていることに心か

ら感謝します。 

 

ここにも「感謝の心」を伝える素晴らしい姿がありました！ 
先日，あいさつのため北門に立っているとこんな場面に出会いました。朝，学校近くで，横断をし

ようと横断歩道の前で止まっている生徒がいました。車が何台か通り過ぎた後，1台の車が横断歩道の

前で止まりました。その生徒は，左右の確認をした後，小走りで，頭を下げながら

横断しました。そして，横断し終わると立ち止まり，今度は止まってくださった車

の方に体を向けて深々と頭を下げてお礼を言っていました。北門からこの様子を見

た私も，とてもうれしくなる光景でした。きっと生徒を横断させるために止まって

いただいた運転手の方は，私以上に幸せな気持ちになれたのではないかと思いま

す。「感謝の心」は，周りの人の心を幸せにし，そして，自分の心も優しくしてく

れます。相手のことを大切に思う心があふれる学校をこれからも目指していきたいと思います。 
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「学級目標宣言集会」を行いました！ 
6月 24日（月）に体育館で「学級目標宣言集会」を行いました。この日のために，一人一人の思いを学

級で語り，納得のいくまで話し合ってきたと思います。自分たちの学級の実態をみつめ，言葉一つ一つに

こだわり決めてきたからこそ，そこに重みがあります。 

各学級が宣言した「学級目標」の達成のために，これからの日々，絶えず挑戦だと思います。来年の 3

月の学級解散式で，仲間とともに本当に達成できたと一人一人心から思えるように，次のことを大切にし

て挑戦してほしいと思います。 

① 一つ一つの活動に「意味とねうち」を考えて取り組むこと 

② 学年として，学級として「誇り」をもてる自分になること 

③ 学年や学級の取組を通し，自分で自分を鍛えること，すなわち「自

立」を目指すこと 

今の仲間と最高の日々を送るため，全力で挑戦し，確かな自信と誇り，

そして仲間を築き上げてください。 

熱中症対策のご協力を！ 

年々，中体連の大会が早くなっております。今年度は，6月 29日（土）から，いくつかの種目で中体連

の大会が始まります。大会では，今までの練習の成果を発揮し，悔いのない試合をしてほしいと思います。 

夏の暑さもいよいよ本番です。そこで心配されるのが『熱中症』です。熱中症の

防止には，こまめな水分補給はもちろんのこと，前日には十分な睡眠をとること，

少しでも体調がすぐれないときは無理をせず，早めの休憩をとるなど，細心の注意

を払ってください。また，家庭におかれましては，お子さんの健康管理をしっかり

行ってください。悔いのない試合をするために，よろしくお願します。 

 

熱中症対策の一つとして体育館に大型扇風機を設置 

昨年度の酷暑だったことから，今年度，瑞穂市から「大型扇風機」4台を設

置していただけました。 

先日も，「進路説明会」で使用しました。大型扇風機があることにより，体育

館内の空気を少しでも動かすことができ，熱中症予防に一役買ってくれるもの

と期待しています。 

≪７月の行事予定≫ 

 

 

  


